



## 【今号の紙面から】

会長・校長挨拶	P 2
由利高原鉄道の話(春田啓朗さん)	3
学校の話題『言葉の祭典』、地域活動でも活躍、卒業生大学進学実績	4
部活動紹介	5
新しい市場の創造に挑戦して30年(濱田正久さん)	6~7
同期会OB・OG会だより	8~9
柏豊会からのお知らせ	10
会計・代議員報告、教職員異動、幹事一覧	11
伊勢の御神宝(浅井盛征さん、増村紀一郎さん)、編集後記	12

6月1日・同窓会 年に一度の

# 親睦会

☆2014年(平成26年) 6月1日(日) 午後1時から・豊島高校にて  
☆予約不要・お誘い合わせてご参加下さい。

☆おいしい料理と抽選会有!

☆参加費2,000円 但し卒業4年以内の会員は無料!

2011年(平成23年)3月以降卒業の方

ホームページもご覧ください

柏豊会の最新情報を発信しております。  
ぜひアクセスを!



下記アドレスを入力ください

<http://www.hakuhou.biz>

お問い合わせはmember@hakuhou.biz



## 学校の近況から

豊島高校校長 小宮山 英明



## 長く続けたい。

柏豊会会長 鈴木(豊田) 優子  
高校14回

原発事故の影響で今も立ち入り制限区域には2011年3月の力レンドーが張られ時計の針は2時46分を指したまま。時は流れても進制しないものも…。中々復興の兆しが見えず未だ2636人の行方不明の方がいらっしゃること、被災された皆さん本当に心からお見舞い申しあげます。又今後も少しずつですが長く支援させて頂きたいと思います。この4月から三陸鉄道全線開通の朗報もあり、頑張つてゆきたいと思つています。

ある日の新聞に「3月11日」を忘れない為の語呂合わせが掲載されました。うまい語呂だなと書いた人を見たら知った名前。私の同期生でした。このページの右下に紹介しておきます。今年3月8日めでたく高校66回

同窓会の皆さまには、ますますお元気にご活躍の事とお慶び申します。東日本大震災から、はや3年、東日本大震災から、はや3年、

業式は涙あふれる中にも和やかな東日本大震災から、はや3年、

お見舞い申しあげます。又今後も少しずつですが長く支援させて頂きたいと思います。昨年は11月8日フリリピンが猛烈な台風に直撃され死者、不明者約八千人と胸痛む思いです。又中

国公立、有名校への進学率も高く先生方の人並みならぬご努力と熱い胸が熱くなりました。じ胸が熱くなりました。重い結果だと思います。又部活動も素晴らしいと嬉しいです。社会へ貢献も果たしている様子で先輩として誇りに思います。

生238名が卒業されました。卒業式は涙あふれる中にも和やかな

東日本大震災から、はや3年、

豊島高校同窓会報

柏豊会の皆様にはご清祥のこととお慶び申し上げます。また日頃より母校の教育にご理解と多大なるご支援を賜り、感謝申し上げます。さて、平成23年度より3年間の重点支援校の指定期間が終了しました。これまでの実践をとおして、進学実績は着々と向上しております。生徒も上位大学、難関大学への挑戦に向けて日々学業に専念します。それも7割は現役です。代

はもう昔なわけです。このことが様々な知識の拡充

つ。つまり友達を得るには、まず自分が相手の「よき友」になるという事。自身の成長こそ、本当の友人を作る土台となると。豊島生

徒は優しく穏やかで仲も良いので、それを長い人生に精一杯に生かしてほしいと思います。

生238名が卒業されました。卒業式は涙あふれる中にも和やかな

東日本大震災から、はや3年、

豊島高校同窓会報

表紙のひと

由利高原鐵道社長  
春日裕郎

高原鉄道社長  
春田啓郎さん(高校22回)

春田啓郎さん  
撮影 広田尚敬氏



「何のあてもなかつたで  
すよ」とのこと。

それから半月後、この由利高原鉄道が社長を募集している話を聞いて、もともと鉄道が好きだった春田さんは興味を持つたそうです。折しも、また就職に向けて先輩や雇用支援機構の話を聞く機会に恵まれたので、春田さんは即座に応募することに決めました。

用支援機構の話を聞いたりしたところ崩しい状況であることがわかり、100社くらい受けないといけないと考えていましたと

人望の厚い春田さん。去年の夏は先輩が6人くらい来てくれたそうで、そんな時は社長自ら沿線のご案内に出ることも。また、3年生の時に国語を教わったといふ花崎幸子先生は、2年くらい前に、娘さんとお孫さんと一緒に秋田まで足を運んでくれたそうです。

「列車」など、数々のイベント列車の運行を手掛け、ほぼ毎月何らかのイベント列車が運転され、観光客や地元民に大きくアピールしています。イベント列車の他にも、日程に一往復、かすりの着物を着た秋田おばこ姿のアテンダントが乗務。沿線の観光案内や、グッズの販売もしており、これも観光客から好評を博しています。

い仕掛けを施し、増収を狙います。最後に春田社長から一言。「たまたま第2の人生で、自分の好きなことをできるようになつたんですけれども、まだほとんど知られていないローカル線なので、とりあえず応援して欲しいです。ぜひ秋田に乗りに来て頂いたり、あるいは東京でイベントがあるときには足を運んで頂きたいです」これから新緑の時期、どこかちよつと懐かしい秋田のローカル線を訪れる旅なんていかがでしょうか？

さて、現在の仕事のことには話を転じてみますと、由利高原鉄道社長になつていろいろな出会いがあつたという春田さん。その出会いを活かして、赤字ローカル線を救うべく奮闘の日々が続きます。「まず広告宣伝費といつたものがないので、意図的に人脈だとかそういういたものを作つて、テレビや新聞社に動きかねをして、記事として取り

新規社に働きたいをじ  
上げてもらつています」

が吸ぶと、また、赤字口一カル線の経営について話すと「第3セクタ」は行政色が強くて

これが多々、思い切つたことができない場

役所みたいな体質を受けて、要員も多くなつちゃうし、

費用もかかるし、複数の業者に見積りを取  
つて安いほうを

で安いほうはするなんて発想がないんですよ。決まつた業者でやる。それだからこ

ストがものすごくかかるんですよ。鉄道はあらん安全優先ですが、それほどそこには

もせん安全優先ですか。それだけにかく何もできないです。そうこうしているうちに

会社が潰れますよ。安全の優先は当たり前なんだけれども、そこをもうちょっと考へ

ないといけない」と熱く語つて頂きました

少しでも乗客を増やそうということです。春田さんは「かかし列車」や「納涼ビール」

卷之三

春田さんは「かかし列車」や「納涼ビール

おはこ姿のアテンダントがご案内します  
由利高原鉄道HPより  
<http://www.obako5.com>



論の部」がありますが、秋山さんが出場した「弁論の部」は、テーマを決めて原稿を作つてそれを発表したということですね。そうですね。「言葉の祭典」のほうで用意されたテーマがいくつかあって、何かからそれを取り入れた弁論にしましようということで、担当の先生と相談しながら原稿を作りました。

「秋山さんのテーマが『夢の実現とものづくり』ということで、結構幅広いテーマですね。夢とかものづくりとか将来だとか、結構幅広いテーマがあつたんで、好きなものを選びました。グローバル化だとか環境とかもありましたね。キーワードとして、それを取り入れて弁論を作つてくださいとのことで、学校の弁論大会でも同じ原稿でやりました。

「言葉の祭典」に出場されたきっかけは?  
最初は弁論大会のほうに出ないかと担任の先生に勧められてることになりました。弁論大会に出るのは豊島高校は言語能力向上を推進校なので「言葉の祭典」にも出場することになつていて、出なくてはならないとのことでした。学校の弁論大会より先に「言葉の祭典」の予選がありました。

「予選はどうな感じでやったのですか?」  
いろいろな高校から集まって来ていて、20名位いました。豊島高校は弁論大会の出場者が3名いて、3名とも予選に出場しました。他の高校が、基本的に1校につき1名の出場だったのですが、いかに豊島高校が盛りんであるかと思いました。それで、何グループかに分かれていって、予選を行つて、その中

豊島高校は、皆さんもお馴染みの文化祭での「弁論大会」など昔から「言葉」に対する教育が盛んな高校でもあります。昨年、東京都教育委員会主催の「言葉の祭典」の「弁論の部」の個人戦に、当時母校2年生の秋山愛実さんが見事予選を勝ち抜き、決勝に進出となりました。秋山さんにお話を伺いました。

◆学校の話題◆

—予選に受かつたときはうれしかつたんじやないですか？

思います。今回3人しか出場者がいなかつたんですけど、3人だと盛り上がりがない感じで、ちょっと出づらいっていうのもあります。

思いました。今回3人しか出場者がいなかつたんですけど、3人だと盛り上がりがない感じです。ちよつと出づらいっていうのもあるかもしれませんけど、1年生や男子にも出でほしいと思いました。

一出場した経験を活かして、将来何かに役立  
てみたいですか？

将来についてはまだ考えていいところです。でも日本語つて結構難しいところもあるけど、他の言語などに比べたら多様性があると思うので、それを活かせる仕事につけたらと考えています。



「言葉の祭典」に出場した  
秋山愛実さん

■「地域活動」でも活躍！（上記写真参照）

豊島区は安全・安心まちづくりを目指しており、その拠点として「区民ひろば」が24ヶ所あります。豊高生は近くに位置する区民ひろばさくら（豊島区長崎6丁目）でのイベントに出演、昨年11月16日開催の「秋のコンサート」では、吹奏楽部アンサンブル5チームが穏やかで落ち着いた素晴らしい演奏を、3月6日開催の「ひろばさくらまつり」では、マジック同好会が楽しい手品を披露し、世代を超えたコミュニティーの輪に参加しています。

●大学合格者数		2014年3月卒業(高校60回生)250名	豊島高校調べ
大学グループ	合格者数	大学名詳細	
国公立	4	首都、会津、千葉県立保健医療	
早慶上理	6	早稲田、慶應、上智、東京理科	
G M A R C H	4 7	学習院、明治、青山学院、立教、中央、法政	
成城武独他	3 5	成城、成蹊、武蔵、獨協他	
日東駒専	9 1	日本、東洋、駒澤・専修	
大東亜帝国	5 1	大東文化、東海、亞細亞、帝京・國學院	
4工大	1 5	芝浦工業、東京電機、東京都市、工学院	
女子大	6		
合 計	2 5 5	複数合格している生徒がいるため、生徒数を上回っています	

- ・今回は大学の合格者数を掲載しました。
- ・上記大学グループは、学校や予備校等で使われている用語です。



今回は映像音響機器メイカーの  
**(株)日本ヒクター**に勤務、営業  
で活躍したのち映像・音響・IT  
関連メイカーラインの**(株)クリプトン**  
へ設立して独立。社長として新し  
正年で創業30周年を迎えた。濱田  
久さんにお話を伺いました。

# 新しい市場の創造 に挑戦して30年



前列右側が濱田正久さん  
(ショールームにて)

業展開を考えましたか。人への既存市場を持つたて奪うといふ。それよりも自分で市場を創造する。方に夢を感じて「唯一無二のおもしろいことを、それがクリエイティブ」としまし。是に指掲げ挑戦することとした。あまり手掛けた新しい市場は、他社がいた。教育、防災セキュリティの分野で、空野です。

いやがで大きな組織から独立して聞かせてください。やがて大きな組織から独立してしまったが背景とその時の覚悟について、VHS方式のビデオの成功により業績が飛躍的に向上すると、見不される採算までに大差事なる音楽産業など、捨てておいた方に向けてくる一方で、一見不思議な仕事を切りつぶす年で、昭和59年、入社13年目の36歳の時、組織を出て海外へ移る。精神豊かな会社「」を設立し、独立しようと実験しよとうとした。その後、私は設立した部下に共感してしまった。私たちも多數集まってくれた。そこで、36番目のクリプトンは年齢で「スバル」にいました。ママンの星」ということで、友人が付いたのです。

後に日本ビクターの「ビデオ事業ではNHKプロジェクトX」(映画事業では「陽はまた昇る」)で取り上げられ開発のようにVHS方式のビデオ製品(VHS)が世界を席巻し、新しく市場を生み出した。VHSに出会い市場を創り出すというおもしろさに出会えたことは自分の人生に大きな影響を与えてくれたと思います。

# 高校 21 回（昭和 44 年 3 月卒）3 年 1 組 + $\alpha$ クラス会のお知らせ

40年ぶりにクラス会を開催いたします。  
お誘い合わせの上、ご参加ください。

日時：5月25日（日）14:00から17:00まで  
会場：パセラリゾーツ池袋本店  
豊島区西池袋1-21-9 0120-706-740  
会費：7,000円  
お問合せ：武田 清 090-5785-8105（携帯）

■ 豊島会だより ■

「財団法人豊島会」では、かつて軽井沢にあった豊島高校の寮の土地を管理してきましたが、今般の公益法人改革に対応し、本年4月1日から「一般財団法人豊島会」に改組して、運営を始めました。

改組後は、豊島高校に限らずより広い範囲での公益性が求められます。主な事業として“講演会”“奨学”“特別活動支援”などを前面に出し、広く地域の皆様へ、積極的に公益活動を行ってまいります。

会運営や会計は母校や柏豊会と別建となりますが、事業実施に際しては両者及び母校PTAなどと連携して進めます。これまでも開催してきた母校文化祭の講演会など、「豊島会」による活動を自らする機会も増えると存じます。新しい「豊島会」を、どうぞお知りおきください。



手術画像情報システム



高音質オーディオシステム  
KS-3HOM

社員について  
後も高ま応日  
す。65歳本社員  
らいす。65歳ビ  
のえ経。歳ビ  
指れ驗知でクは  
導ば・識すタ30  
・と知産が「人  
育考識業最出程  
成えをな高身で  
をまい短ので73  
かまに集積の定  
せます。年半は数  
て。出来はもは一  
いましれもは一け  
またたけない」

市場を創造するという困難な道を  
30年間、社長として事業を拡げてきました。  
豊島高校の皆さん、ありがとうございました。

願い後輩の若い人にメッセージをお

「プロデューサータイプと自認し  
ていますが、自分は取り立てて得意なことが  
ないと思つていています。デレクタ  
ー（専門職）になる才能がないので、  
人の才能を借りてプロデュースす  
るとのことです。限られた時間で、  
内に色々な能力の人を組み合わせ  
て、さまざまな目標を達成できる  
仕組みを作ることができたらと思  
います。ここでも我慢と体力は必  
須です。なにしろディレクターと  
いふ人たちは頑固ですから。

## 豊島十四会(昭和37年卒)同期会・第9回 今年は、親睦会と同時開催です。

2014  
会えたらしいな  
今年は母校で!



さっそくカレンダーに印をつけて、この日を空けておいてください!

日時：平成26年6月1日(日)午後1時  
会場：豊島高校(親睦会会場)  
問合せ：落合 光太郎 03-3959-54  
鎌本(豊田)優子 03-3972-40

完全復活！？  
そして創立50年を超えていました！！

野志先生もいらっしゃいます！！  
現役も来ます！！

## 男女バレー部OB・OG会

農友會



日時：平成 22 年 11 月 22 日（月） 教科感謝の日

日時：平成 26 年 11 月 23 日（日）勤労感謝の日  
会場：池袋 東武百貨店 14F バケツホール 18:00 スタート  
(会費、プログラムなどは只今準備中です。  
出席できる方、ご一報ください→ メールアドレス [tvc\\_hoyukai@yahoo.co.jp](mailto:tvc_hoyukai@yahoo.co.jp)  
**f** でも情報をお伝えします。豊友会（豊島V B C）で検索  
幹事 酒井時彦（高43）倉田大地（高54）  
多くのOB・OCの方 参加をお待ちしております。

千早会III  
(高女九回・高校一回)  
平成26年2月5日

千早会IIIの第2回の集いを例年どおり2月5日にホテルメトロポリタンで開きました。同日は御元気な宇高先生、花崎先生をお迎えして、出席者は43名寒い日が続くなか昨年と同じ出席者数でした。会場は窓からの眺めが素晴らしい25階ボラリスのゆつたりした部屋、六つの円卓を囲みにぎやかに話が弾み、楽しい3時間が過ぎました。

しかし今後の事も考えて来年からは、さらに簡略な集まりにしたいと思います。今回出席の方々の了承も戴いて次のように変更することになりました。

①日時は今迄通り毎年2月第1水曜日の午後1時30分から。

②場所はホテルメトロポリタン

③お知らせは致しません。グループ等で説明せしめたり、御1人でも御2人でも花むさしへ御出かけ下さい。

④千早会として日時の予約だけをしま



吾等5回生同期会  
平成25年10月29日  
於・ホテルメトロポリタン

吾等5回生の同期会は随分昔から毎年秋に催される。1組から8組までの同期の内約250名に案内状を出し、病に伏して信不通、そして事情があつて参加を希望しない人等を含むと、約40名前後が集まつて来る。先生方は国語の花嶋幸子先生、体操の樋口正三先生、数学の松原久三先生、理科の海老根甲先生、皆さん年をとられたが、元気な人、



すので、この日(2月第1水曜日)に花むさしへ行けば懐かしい顔に会えるというわけです。

各自御注文下さい。全員を取りまとりましたので、このように変更いたしました。

形式は変わつても1年に1度の機会を楽しみにいたしましょう。元気な私たちの平均寿命はまだ先なのです。

皆さまどうぞ健康第一にお過ごし下さいますようにと願っております。

【世話係一同】

病と闘っている人、無理もない。

ここ数年私の事務所で幹事をやらせて頂いて、勝手だが私のスケジュールと調整しながら、極力ウイークデイの昼間都内の各所で行つてある。

本年吾々は傘寿、80才を迎える。一堂に会するとタイムスリップして、一瞬の内に往時に戻り和氣藹藹。それぞれの近況が語られ人柄が滲み出る、又適常に野次が飛び交い時の過ぎるのを忘れさせる。

今後会の存続を問うてみたが、やはり続けてほしいとの意見がまとまり、26年は150名位の方に案内状を出すつもりだ。健康に留意されてぜひとも参加をと呼びかけて、夫の采配如何にかかるつている。何とか粋な采配を期待したものだ。

一人身の方も男女共に多くなつてきただ現在、何かと精神的に不自由かも知れぬが、これは決して不幸ではない。与えられた自分の人生が続く以上、寿命という順番のない順番が来るまでは、その時間を如何に豊かに充実させて暮らすか、悔いのない人生をと願いたい。

因みに、小生24年度の秋の芸術祭参加作品として、長年演じて来たブロードウェイ・ミュージカル「ファンタスティック」の制作、演出、出演をし、芸術祭大賞を受賞した。近く、再演の予定である。

人間だから淋しくなる時もある。いよいよだろう。それは新しい感動が己れの気持ちを払拭してくれる事だろう。

【宝田 明記】

一方、卒業以来、初参加の方と何年ぶりに参加された方々が8名、予定外の当日参加の方まで出るサプリーズ会でした。が、自由着席方式をとつていたことで、なんとか対処することが出来、初参加の方から優先的にスピーチをいただき、その後の皆様の会話も大いに弾みました。次回同期会について

は、会費を出来るだけ安くするよう検討の上、27年秋に傘寿の会を計画することに・・・そして遂行態勢について

は、「現幹事団の継投」と、会場から多勢のコールを受けて散会しました。



高校6回生同期会  
平成26年4月9日  
於 SOTO-MI 高松銀座7丁目店

【狩野 哲光記】

**高校33回元1組クラス会  
平成25年11月23日**

**中谷（有馬）順子**

平成25年11月23日15時より練馬区役所展望レストランにて、昭和60年卒業、1・2年次の「元1組クラス会」を開催致しました。2年前に米寿の花崎幸子先生を囲んで15年ぶりに集つた席で放たれた「次は2年後、卒寿を祝う会を開きましょう」との言葉が実現した次第です。

花崎先生は「要介護になつてデイサービスに行つてゐるよ」とのことでした。が、お一人で会場に来られ、凛としたたたずまいと張りのある声は以前ど変わらず、更年期・老眼・記憶力低下が…、と嘆く私たちを叱咤激励して下さいました。



**高校43回  
平成26年1月13日  
於：南池袋ヴォアドック  
代表幹事 山口 淳**

**山口 淳**

Facebook という便利なSNSが皆を繋いだ。記憶の中で初めてだと思う、豊島高校第43回卒業生の同窓会「2度目の成人式」。



実はそうでもない。段取りしている最中から、楽しそうにしてる皆を想像するだけでワクワクしてくるんだ。そして、それが現実とリンクして重なつた時、私の中での大きな喜びとなる。

翌朝から大量に届いた、「楽しかった」「行ってよかったです」「ありがとうございました」とのメールと、写真が残した沢山の笑顔が、また今日からの活力となる：

今回連絡がとれたにも関わらず、やむなく欠席した仲間からも次回の早期開催をお願いされています。きっと近いうちに集います。

【幹事代表・山口 淳 [un@weedhair.com](mailto:un@weedhair.com)】

**豊籠会だより  
(バスケットボールOB会)  
大野克之（高校24回）**

平成26年2月15日（土）に毎年恒例の総会・新年会を開催しました。

OB会発足から62年目の始動は、あいにくにも二週続けての大雪の影響で出席者が少なくなつてしましました。同じ部活を経験した同士、年に一度程度の再会で祖父と孫ほど年の差があるにも、時空の繋がりがあつて不思議と会話が盛り上がります。いつも通り、あつという間にお開きの時が来てしまい、再会の約束と締めになりますが、その後は近い世代の二次会が待っています。

活動の一環として、昨年10月に「北川氏を語る会」（平成24年に急逝した高校25回の北川一郎氏を偲んで）を開催しました。北川氏は長い間現役のコ

ーチを務めたのでOBのみならず、O Gの方も多く参加しました。久々に会

った方々は、年を重ねて容姿は変わつても声としぐさに高校生時代の面影をちらつと感じさせながら、北川氏への感謝を日々語り合つていました。

今年はホームページを開設する予定です。情報を出来るだけタイムリーに掲示して会員の絆を深めたいと思います。また、連絡が取れなくなつてしまつたOB・OGの方々へのコンタクトツールとして役立てたいと考えています。豊籠会は「現役部員の支援」と「会員の親睦」を目的に諸先輩から継続して来ました。その意義を十分に感じる会ですので、来年（2月末～3月初）の親睦会には多くの笑顔が見られること願っています。

おじさんになつちゃつてるヤツや変わらないヤツ、様々：もう40過ぎだから、おじさんで正解なんだけどね。それでも女の子たちが若々しくつて、と華やかだった。

幹事、大変でしょう。と言われるが、



日頃は柏豊会事業にご理解・ご協力誠にありがとうございます。柏豊会では会運営維持・会報充実などに向け「通信協力費」を受付し、有効活用しています。昨年度もたくさんのご協力にお礼申し上げますと共に引き続き協力をお願いします

【幹事一同】

▼通信欄に、住所・氏名・入金額・卒業回・クラスの記入を。

▼振替用紙は、前年度入金有無にかかわらず同一封されます（一部の方除く）。先の分まで送金済の方は、お手数ですが振込用紙は破棄ください。

▼同期会などまとめての入金も可です。通信欄で詳細お知らせください。

▼振込用紙以外でお振込の場合は、左下の口座あてにお願いいたします。

※他銀行から送金の場合、同封振替用紙は使用できません。

「通信協力費」ご協力お願いします！

豊島交遊録 =柔道部は永遠に不滅です==  
赤羽俊一(高校29回)



170cm 体重57kg の、ひ弱な私が、なんとなく柔道部へ迷い込む。練習は辛いは、苦しいはの、不真面目員。ところが、同期は、強者揃い。都大会の上位入賞常連で、並み居る私立常連強豪校とガチンコ勝負。岡(大将)、見目(中堅)がその筆頭。なんで、ここに都立高校が残っているのって感じでした。

あの和村先生（故人）の指導のもと、体が鉛になった夏合宿。今となっては、辛いとか楽しいではなく、青春時代は、後から、ほのぼのと思う一コマです。そして卒業。不思議なご縁というか、柔道部同期の岡、見目とは、年次は違えど、立教大学の同窓に。ただ、キャンパスでは、まったく会ったこともなく、4年が経過しました。岡は、ばかりばりの体育会柔道部。六大学リーグで活躍。現在は東急不動産勤務。見目は、池袋で麻雀放浪記青春編。リコー勤務。私は競技スキーに明け暮れる。そして月日が経過。フェイスブックの繋がりで、昨年、3人で同期会を実施。35年ぶりの再会。

「お前、大学で何してたんだよ」から始まり、話題は、柔道へ。畠の匂いを感じる会話が続きました。そして天国へ召された同期の石川もあり、しばし黙祷。青春ど真ん中でスポーツをやれた幸せを味わいました。

次回は、部長の高橋剛二を筆頭に、全員集めて会おうぜとなつた次第。紅一点の大西さん、待ってます。現在、柔道部の名簿も、そして豊島高校に柔道部もない状態です。校長、柔道部の復活をお願いします。

、  
私の方は、昨年、現在の勤務先から、みずほ銀行への出向辞令があり、天命と思い、受諾。片道切符でしょう。勤務すると同時にドラマ半沢直樹がスタート。位返しへ、ドラマだけでした。(笑)

人生わからないものです。そして、ここでも、豊島高校のご縁がありました。なんと全学年とも同じクラスだった杉浦（バスケ部）と、みずほで同僚として再会。勤務地は違いますが、一杯やると、アダメスミス、ケインズ、シュンペータを肴に経済論議してます。樋口（陸上部）とも会う機会があります。彼は千早町の大地主。アパレル系の仕事に従事。大野とは、小中高と一緒に仲。彼は、早大から文科省系の団体に進み、1980年代のバブル期はニューヨーク駐在。私も海外出張が続いた時期であり、大野とマンハッタンのダウンタウンで、派手に同期会実施。バブル最高！！！宮澤（サッカー部）は、ネットプロバイダ大手ニフティで活躍中。インターネット黎明期に彼と一緒に仕事をしたことがあります。会社員人生も9合目。先が見えてきました。仕事は適度に。水泳指導、野菜作り、バンド活動をライフルワークにする55歳。来年は、おじいちゃんと言われる予感がしておりますが、何歳になろうが、あの当時の共学私服の豊島高校を語り継いでまいりたく思います。（連絡先 gfb02002@nifty.com）

**送金口座** (ゆうちょ銀行振替口座番号)  
0 0 1 5 0 - 7 - 4 0 3 8 4 6  
**加入者名** (受取人)  
**柏豊会 (都立豊島高校同窓会)**

\* 通信協力費として一口 1,000 円以上 (千円単位)  
\* 通信協力費は同窓生の任意で振込頂くもので、年  
　親睦会参加費等とは異なります。  
\* 振替金の受領書をもって領収書に代えます。  
\* 振替用紙上の個人情報は、柏豊会で厳正に管理し  
　なお用紙の保管は 5 年間とし、以後は裁断し破棄い  
　すのでご了承ください。

報発送停止連絡を頂戴した方を掲載し  
られた方もありましたのでご了承下さい  
のみなお、遅れて連絡を頂戴する  
された方のみ

現在、同窓会報「柏豊」は定期的にお送りする唯一の通信手段です。毎年約一萬六千枚の会報を発送していますが、うち若干量が転居先不明など理由で、お手元に渡らざる会に戻ります。会報が戻つてきました場合、原則として以後の発送を止めています。いま一度、「あて先・お名前」の印字をお確かめください。

照連絡先は十一ページ下段参

届いていますか？会報は同窓会の”命綱”

■ご連住所や名前が変わった時はお近くで会報が届いてない方がいましたらご連絡ください

